

La UJI da luz verde al primer plan de Responsabilidad Social

El consejo de gobierno también actualiza el reglamento de Deportes

CASTELLÓN El consejo de gobierno de la UJI ha aprobado el Plan de Responsabilidad Social Universitaria Orientado a los Objetivos de Desarrollo Sostenible (2023-2026) de la UJI, el cual responde a los mandatos de los marcos internacionales, nacionales y regionales para avanzar en materia de sostenibilidad y responsabilidad social organizativa.

La elaboración de este plan ha permitido movilizar la reflexión de la comunidad universitaria y definir los objetivos estratégicos y las líneas de acción que desde la universidad se quieren impulsar, desarrollar y evaluar con el fin de aportar un avance a la consecución de la Agenda 2030.

Con este plan se ha establecido una hoja de ruta colectiva de acciones concretas para, durante cuatro años, canalizar los esfuerzos como universidad socialmente responsable y rendir cuentas como agente de transformación social.

El plan estructura alrededor de cuatro grandes áreas que refle-

jan las misiones fundacionales y la gestión requerida para conseguir las. Las cuatro dimensiones son: Gobernanza y gestión; Formación; Investigación y transferencia; y Relación con la sociedad y liderazgo. Por otra parte, el mis-

mo consejo de gobierno aprobó ayer la modificación del Reglamento del Servicio de Deportes para adecuarlo y actualizarlo a la realidad y la legislación vigente.

Se trata de un reglamento de régimen interno que tiene como objetivo regular el funcionamiento del Servicio de Deporte, de aplicación tanto al personal del Servicio de Deportes como sus usuarios y usuarias. En este sentido, establece entre otros la estructura y orga-

nización del servicio, el personal y régimen de funcionamiento del mismo, instalaciones, material, actividades, formación, competiciones, etc.

Por último, la UJI se ha adherido a la Plataforma 'One Health Una Sola Salud', red de ámbito estatal que aúna los esfuerzos para fomentar la cultura de la salud.

LA FUNDACIÓN BALAGUER-GONEL DA SUS 18 BECAS

La rectora de la Universitat Jaume I, Eva Alcón; el representante del patronato de la Fundación Balaguer-Gonel Hermanos, Ernesto Tarragón Cros; la vicerrectora de Estudiantado y Vida Saludable, Mamen Pastor, y la directora de la Escuela de Doctorado, Mercé Correa, hicieron entrega de 18 becas para cursar en la UJI estudios de posgrado y cinco ayudas para la movilidad internacional del estudiantado de doctorado. La rectora valoró muy positivamente las colaboraciones como la de la Fundación Balaguer-Gonel.



JAVIER VILAR

LA FUNDACIÓN CAJA CASTELLÓN, CON CAMBIOS.
 La presidenta de la Diputación, Marta Barrachina, asistió ayer por la tarde a la Junta Ordinaria del Patronato de la Fundación Caja Castellón en la que se estrenó como miembro.